
Protokoll der Sitzung des Exekutivkomitees

Sitzung Nr. 2, am 13.04.2017 von 18 bis 22:07 Uhr

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs
Anwesend: Sprecher für Finanzen, 2x Vorstand, Sprecher für Hochschule, 1 Gast, Sprecherin für politische Bildung, Spreche-
rin für studentische Bildung, Sekretariat
Abwesend: Sprecher für Kommunikation (e.)

TOP Protokoll der letzten Sitzung 
Kann das Protokoll Nr. 1 mit den genannten Änderungen so angenommen werden?
Abstimmung:
einstimmig dafür
0 Dagegen
0 Enthaltung

TOP Bericht
>LWST: (Landesweite Studierendenticket) Der Vorstand hat an dem Treffen letzte Woche teilgenommen. Im Juli sollen die 
Verträge der Hochschulen stehen. Die Frage ist u.a. ob eine Urabstimmung für das LWST vorgenommen werden soll, damit 
man rechtlich auf der sicheren Seite ist. Der StuRa der jeweiligen Hochschulen kann entscheiden ob ihre Hochschule über-
haupt am LWST teilnimmt. Das Thema wird durch den Vorstand in der nächsten Sitzung besprochen. Der Vorstand hat den 
Wunsch, das Thema in die VV zu tragen, um mit den Studierenden darüber diskutieren zu können. Insgesamt soll das LWST 
mit allen anderen Beiträgen ca. 300 Euro pro Semester kosten. Mindestens 60% der in BW Studierenden müssen das LWST 
durch die Urabstimmung befürworten, damit das Ticket in der Form durchgesetzt werden kann. Es gibt einige grundlegende 
Fragen die noch geklärt werden müssen, wie z.B. wer den Verwaltungsaufwand bewältigt. In ca. 8 Wochen sollen weitere In-
fos folgen. 
>Probleme von Studierenden: 
- Überschneidungen der Veranstaltungen
- Institute vermitteln, dass es eine Anwesenheitspflicht "gibt" > Aufruf durch den Sprecher für Hochschule: Alle Studierenden 
sollen sich bei solchen Aktionen melden. Außerdem hat er den Vorschlag die Evaluation öffentlich zu machen.

TOP Anträge
>Sonita Rechte: Der AK Politische Bildung würde gerne den Film "Sonita" vorführen. Kann der Betrag für die Rechte in 
Höhe von 150 Euro so angenommen werden? 
Abstimmung:
einstimmig dafür
0 Dagegen
0 Enthaltung
>Tischtennisplatte: Die Sprecherin für studentische Bildung und eine aktive Studierende würden gerne eine Tischtennisplatte 
aus Beton in der Nähe des KuCas verankern. Für bauliche Veränderungen ist das UniBauamt zuständig. Die Finanzierung 
könnte über die PH VS laufen. Anträge könnten bis zu drei Jahre dauern. Der Vorstand wird das Thema in das Rektoratsge-
spräch nächste Woche einbringen. 
Außerdem gibt es die Idee eine Feuerschale aufzustellen. Auch hier ist die Frage, wo hinstellen? Schwer möglich, wenn diese 
nicht mobil ist.

TOP StuRa
Die nächste Sitzung findet am 26.04.17 um 16 Uhr im Senatssaal statt. 
Themen für die Sitzung von der Exe:
-Kooperation Hochschule
-Änderung Antrag Evaluationssatzung
-Änderung Organisationssatzung
-Änderung Finanzsatzung
-Haushaltsplan
-Vollversammlung 03. Mai: LWST, Anwesenheitspflicht und 13.06. StuRa Kandidierenden stellen sich vor
-Wahlkommission muss zum Teil neu besetzt werden
-Tag der Vielfalt am 30.5. an der PH
-Was ist für uns ein Referat
 
TOP Erstiwoche Masterplan 
>Campusführung: Formular Campustutor*Innen überarbeiten. 
Auch vor dem KuCa können Menschen der Exe über die VS und das KuCa etwas erzählen. Am besten mit Grill und Musik.
>Stadtrally: Ausdrücklich vor der Rally sagen, dass die Erstis um 20 Uhr zur Preisverleihung und zur Erstiparty kommen sol-
len. Es muss vorher ein Preis ausgeschrieben werden, um die Erstis für eine Vorstellung zu motivieren.
>Kenn-Die-Leut-Dinner: Der Hausmeisterei rechtzeitig Bescheid geben, dass das Dinner in der Aula stattfindet und Kühl-
schränke und Tische benötigt werden. 



Es soll eine*n Verantwortliche*n extra für das Essen und extra für den Aufbau gefunden werden und als solche auch gekenn-
zeichnet werden, damit die Fachschaften diese*n auch als solche erkennen.
Vorher abklären, wer macht welche Schicht, Essen verteilen, Getränke verkaufen, Abspülen, Aufbau, Abbau
>Einführung studentische Mitbestimmung: Die Hochschule anfragen, ob diese Veranstaltung auch für höhere Semester ange-
boten werden kann. 
>Erstifrühstück: Weniger Brötchen bestellen, anpassen an die Brötchenzahlen der letzten Semester. Im SoSe 200 Stück, etwa 
100 Brötchen pro 160 angemeldete Erstis. 
>> Masterplan wird vom Sekretariat ausgedruckt und im VS-Büro ausgelegt.
Reflexion Erstiwoche:
-       Verantwortliche und aktive Menschen der VS sollten sich während der Veranstaltungen professionell verhalten.
-       Stundenplanberatung: gefährliches Halbwissen sollte nicht weitergegeben werden. Anwesenheitspflicht für alle Veran-
staltungen wurde bei der Einführung kommuniziert. Zu wenige Helfende für die Primarstufe.
-       Stud. Mitbestimmung: Es waren wenige Erstis da. Sonst sämtliche Referate und Aktive der VS.
-       Viel zu späte Zusage von Kneipentutor*Innen, so kann man die Gruppen schwierig einteilen.
-       Frühstück: Die eine Packung Salami wurde gefeiert und Rührei kam sehr gut an.
-       Ersti Party: Die Band soll sich an zeitliche Absprachen halten. Die Frage ist, ob für eine Ersti-Party eine Band auftreten 
sollte oder ob lieber nur DJs spielen sollten. Die Thekenschicht sollte besser abgesprochen werden. 

TOP 24 h Vorlesung
Ein Dozent würde gerne für dieses Event mit der VS kooperieren. Es könnte ein Schwerpunktthema für die 24 h Vorlesung 
gefunden werden, oder Referenten können sich aussuchen, was sie erzählen möchten. Vorteil ist, dass Menschen/Referenten 
auch von außerhalb eingeladen werden können. Kann ein Publikum für dieses Event auch bei uns an der PH gefunden wer-
den? Das Event könnte in der Aula stattfinden, der Vorstand klärt dies mit dem Rektorat nächste Woche ab. Die VS könnte 
ein Poetry-Slam oder andere kulturelle Veranstaltungen dafür planen.
>>Der Sprecher für Hochschule wird der Dozent zur nächsten Exe Sitzung einladen.

TOP Wahlen und Stellenausschreibung
Wahlen:
·       Wahlbekanntmachung bis spätestens 23.05.2017 und Auslegen des Wähler_innenverzeichnisses (Sekretariat)
·       Spätestens 13.06.2017 Bekanntmachung der Kandidat_innen
·       Vollversammlung am 13.06.2017?
·       Wahlen 20.06.2017 von 10-17 Uhr: Auf Homepage veröffentlichen
·       Wahlprüfungsausschuss
·       Wahlhelfer finden: Auf die Homepage stellen, Menschen direkt fragen
·       Wahlurnen organisieren
·       Wahlraum finden
·       Wahlkommission
>> Wahlwerbung durch den Sprecher für Kommunikation ab sofort!
Wir klären, ob die Wahl für ein oder zwei Tage ausgerichtet werden sollen. Die Frage ist, welchen Mehrwert wir durch zwei 
Wahltage erreichen. Wie wichtig ist uns eine hohe Wahlbeteiligung? Erreichen wir durch zwei Tage eine höhere Wahlbeteili-
gung?  
Es kann gezielt durch die Kandidierenden Wahlwerbung durchgeführt werden
Stellenausschreibung: 
Die Stellenausschreibungen für den Vorstand und Sprecher*Innen wird verbessert und angepasst.
-       rechtzeitig auf der Homepage veröffentlichen, E-mail an alle Studierende mit Link. Verweis auf FB
-       Bis Freitag 07.07.17 für Exe müssen die Bewerbungen eingegangen sein.
-       Vorstellung StuRaSitzung 11.07.17 
-       Am 31.07.2017 Amtseintritt für ein Jahr
-       Vollversammlung am 13. Juni: (Kandidierende sollten sich eine Woche vorher vorstellen)

TOP Exe Sprechzeiten
Vorstand: Mi: 12-14 Uhr
Kommunikation: wird nachgereicht
stud. Leben: Mo 12-14 Uhr
pol. Bildung: DI 12-14 Uhr
Finanzen: DO 15-18 Uhr
Hochschule: DO 13-15 Uhr

TOP FSK/Sommerfest
Es gibt noch keinen Termin für die nächste FSK.
Themen:
    - Anwesenheitspflicht, inwiefern wurden die Fachschaften zu dem Thema von den Instituten eingeladen und informiert
    - Reflexion Erstiwoche
    - Stundenplanberatung
    - Finanzbeauftragte aktualisieren 
    - Gibt es ein Sommerfest von Seiten der FSK?
    - Plotter
    - Wahlen und Stellungausschreibungen ansprechen



TOP Haushaltsplan
Das Rektorat hält ein paar Punkte für Verbesserungswürdig:
    - Semesterbeitragshöhe ist zu hoch
    - Finanzverwaltung zu teuer
    - Aufwandsentschädigung zu hoch
    
Der Vorstand trifft sich nächste Woche mit dem Kanzler, um das Ganze zu besprechen. 
Die Semesterbeiträge sollen zum nächsten Haushaltsplan gesenkt werden.
Umzug des Studierendenhauses muss für 2018 geplant werden. 
Können noch aktive Menschen gefunden werden, wenn die Aufwandsentschädigungen gestrichen werden? 

TOP RVF Semesterticket
Das Treffen findet am 02. Mai um 14 Uhr statt. Der Vorstand wird daran teilnehmen. 

TOP Übergabewochenende & Exe-Hütte
Findet am 28. bis 30. Juli 2017 statt. 
Abstimmung
5 Dafür
0 Dagegen
1 Enthaltung
Aufgabenverteilung:
    Verkehrsmittel: politische Bildung
    Verpflegung: studentische Leben
    Unterkunft: Vorstand

TOP Sonstiges 
>Akrützel: Es kam eine E-Mail wegen einer Statistik zu Wahlbeteiligung usw. für einen Artikel. Das Sekretariat antwortet. 
>FAK Doodle: Jede*r der/die kann soll hingehen.
>Vertretungsversammlung swfr: Wird dem StudierendenRat mitgeteilt. Der Sprecher für Hochschule würde sich gerne vor-
schlagen.
>Tag der Vielfalt am 30.5. an der PH: Waffelverkauf, Infostand über Diversität oder sonstige Aktion von Seiten der VS: Der 
Vorstand würde gerne eine Rede an diesem Tag halten. Eine kleine Protestaktion könnte in Kooperation mit dem StuRa ver-
anstaltet werden. Vorstand, Spr. f. Hochschule, Spr. f. pol. Bildung würden sich am Donnerstag 20.04.17 um 14 Uhr für die 
Planung hierfür treffen.
>Hatespeech Workshop: Der Sprecher für Kommunikation wird die Werbung verbreiten
>Termine für das Wetter: wird vom Sekretariat erledigt. 
>Meinungsbild Finanzen: Was ist für uns ein Referat? Ist es in Ordnung, wenn nur ein oder zwei Personen das Referat fül-
len. 
> Post für den Vorstand
Kuca/Büro putzt: Der Vorstand wünscht sich wieder ein KuCa putzt! wird in der nächsten Sitzung weiter besprochen
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